

Diplômés pour finir l'année

Après plusieurs semaines dont ils se souviendront sans doute longtemps, les élèves de l'école ont terminé l'année scolaire sur une note officielle. En effet, la municipalité de Saint-Martin-de-Bernegoue a souhaité féliciter tous les enfants pour leur comportement exemplaire face au protocole sanitaire en vigueur depuis la reprise de l'école. Lors d'une petite cérémonie conviviale, le maire, Frédéric Nourigeon, a ainsi remis un diplôme symbolisant leurs efforts à chaque élève, de la

petite section au CM2. Des plus petits aux plus grands, tous ont su énumérer les nouvelles habitudes qu'ils ont dû prendre pour s'adapter à la situation, se protéger et protéger leurs proches du virus. Les enfants de la commune scolarisés à Juscorps ont également reçu cette récompense lors de leur retour par le bus. Après la distribution de friandises, les CM2 ont reçu un autre diplôme scellant pour eux la fin de l'école élémentaire. Ces jeunes récipiendaires sont ainsi prêts pour leur entrée au

collège. Ils sont aussi repartis avec un recueil des *Fables* de La Fontaine illustré par Emmanuel Guibert et offert par l'Éducation nationale dans le cadre de l'opération Un livre pour les vacances. L'objectif est de renforcer le goût et la pratique de la lecture en donnant aux futurs 6^e l'occasion de découvrir durant leur temps de loisir une œuvre du patrimoine littéraire et de partager le plaisir de sa lecture avec leur famille, leurs camarades et leurs professeurs.



Les CM2 ont été doublement diplômés et ont reçu un livre de la part de l'Éducation nationale.